

LOCAL | Política

El PSOE asegura que el cambio de gobierno en Priego dará un impulso a la gestión del municipal

Para Rafi Crespín y Francisco Zurera, la ilusión y buen hacer del nuevo alcalde sacarán a la localidad de la situación de parálisis en la que se encuentra

Redacción

Lunes 8 de mayo de 2017 - 21:56



La secretaria de Política Municipal del PSOE-A, Rafi Crespín, ha asegurado hoy que el cambio de Gobierno en Priego de Córdoba supondrá un impulso a la gestión en el municipio y que vendrá a revertir la situación en la que se encuentra la localidad.

Crespín, que hoy ha asistido al pleno municipal en el que ha tomado posesión el nuevo alcalde, el socialista José Manuel Mármol, ha asegurado que “ni Priego de Córdoba ni sus vecinos podían permanecer más tiempo bajo el yugo de quienes no han sabido entender en estos dos años que la ciudadanía eligió una corporación plural que obligaba a alcanzar acuerdos entre las diferentes fuerzas políticas”.

“El PP y Ceballos han actuado en todo momento de forma absolutista, sin contar con el resto de fuerzas políticas en lo que va de mandato y obstaculizando la labor de control y de fiscalización que legítimamente corresponde a la oposición”, ha añadido Crespín.

Del mismo modo, Rafi Crespín ha señalado que “Priego de Córdoba sufre una situación de parálisis y el PP no estaba dando respuesta a los numerosos problemas actuales ni a los retos futuros de los vecinos del municipio”.

Por su parte, el coordinador del Área Municipal del PSOE de Córdoba, Francisco Zurera, ha afirmado que “esta moción de censura está, como cualquier otra, amparada por la ley” y ha insistido en que “es tan legítima como la que hace tres meses promovió Andrés Lorite en el municipio de Obejo donde el PP quitó la alcaldía al PSOE”.

Además, según Zurera “esta moción de censura ha llegado desde la plena responsabilidad y el firme convencimiento de que es posible revertir la situación actual y sacar al municipio de Priego de Córdoba de la situación de parálisis en la que se encuentra”.

Zurera ha explicado que “la extrema situación de la empresa de ‘Aguas de Priego’, la situación límite de la empresa de ayuda a domicilio, la mala gestión de la piscina municipal y el abandono en el que se encuentran las aldeas que reciben menos servicios y atenciones que los que viven en el núcleo principal justifican la decisión que se ha adoptado”.

“Todo ello ha motivado que las tres fuerzas políticas que estaban en la oposición alcanzasen un acuerdo legítimo que permitirá que la ilusión y el buen hacer del nuevo alcalde, José Manuel Mármol, saquen a Priego de Córdoba de la difícil situación en la que se encuentra”, ha concluido Zurera.